



## ÜBERBLICK

### ÖÖ: mit einer Original-Gondel am Traunsee

Traunseefischer staunten nicht schlecht, als ihnen am Nationalfeiertag auf ihrem See eine original-venezianische Gondel begegnete. Das Gefährt wurde von Dominik Loss vom Wiener Gondelverein gelenkt. Dieser war damit eigens zur Enthüllung des restaurierten Löwendenkmal zwischen Traunkirchen und Ebensee angereist, das 1861 zu Ehren Kaiser Franz-Josefs gebaut worden ist. Mit der Gondel sollte eine Verbindung zu Venedig hergestellt werden, das bekanntlich einen Löwen im Wappen trägt.



HORIMAN DINGLER

**Dominik Loss** zog mit der Gondel am Traunsee einige Runden